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高橋省三氏繕

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

切サ ((11代
2012-13年度

l司際ロータリ一台民

掴会 長鈴木 昇

・幹 事大西聖和

・会報委員長高原達也

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

ホームページと文書管理

坂 宗向

ホームページの目立たない利点に、文書やデータ管理ができることとデータ伝達手段と

して使えるというものがあります。データ伝達手段というのは、例会卓話でお話 しした通

り、中途半端な容量のデータを相手に送る際、ホームページを経由して行えるというもの

です。容量として 3MBから 100MBぐらいで、メ ール添付では大きすぎる CDに焼き付

けるには小さすぎるといったものです。写真や文書、スライドなど。川之江RCのHP

(ホームページ〕にアップロ ーダーがありますから、ここにデータをアップロードしてい

ただき、送られる方はこのアップロ ー ドしたデータをアップロ ーダーからダウンロ ー ドし

てもらえば事足ります。このアップローダーの使用方法は「アップローダーの使い方」と

してHPのアップローダーの下に置いてありますので、これを見てくださし、。結構便利で

す、是非使ってみてください。

データ管理というのは、川之江RC関連の文書や写真をデジタル化してHP仁で整理し

みどりと自然を大切に



ておくということです。これを例会のたび繰り返し、数年の歳月を経ると、一見当たり前

の資料でもデータとして生きてきます。たとえば、 50周年記念の資料などは皆様記憶に

新しいところですが、 2-3年たつとほとんど忘れているものです。「あのと きどうした

かな」と思い当時の資料をご自分の書庫から資料をさがしてみても、ょ っぽど整理のきち

んとした方ならともかく、普通の人は探し当てられないと思います。このようなときのた

めに、整理し、資料としてHP上で管理しておくと便利です。データの整理棚としての

HP。日 P作成の大きな目的のひとつでした。すべてのデータは到底管理できませんが、

例会で配布された資料の中で重要と思われるものを残しておくだけでも十分効果があると

思います。私が知りょうのないデー夕、例えば委員会のものなどで、これは残しておいた

ほうがいいと思われるものがあれば、 事務局にいってもらえば、アップロード しますo ご

協力ください。

データのデジタル化の際、絶対必要な操作がスキャンです。皆様、毎日数限りない

FAXや文書が送られてくると思いますが、これらを紙で整理するのは至難の業です。紙

ではなくファイルでパソコンの中に保存しておくと整理しやすいし、場所もとりません。

紙で送られてきたものをデジタル化するのがスキャナーです。面倒ですが、コピーを取る

と思って、残しておいた方がいいと思われるものはスキャンしておいた方が無難です。ス

キャンすると画像データとなります。枚数が多 くなるとファ イル数も多くなり管理が大変

なので、 PDFイヒし、ひとつのファイルにしておきます。 PDFというのは、 Adobeネ土

が提供している世界で最も広く使われている文書ファイル形式で‘す。 PDFファイルを読

み込むには、無償で提供されている Adobe R eaderがあればいいのですが、 PDFファイ

ルを操作する場合にはAdobe A crobatという ソフ トが必要です。これはとても便利なソ

フトで、ファイルサイズを落とすこともできるし、傾きも補正できます。画像デー タから

文書を読み取り、ワードなどの文書ソフトにコピーすることもできます。ロータリ 一事務

局にはスキャナーがあり、バソコンには、このAdobe A croba tをインスト ールしであり

ますので、宝利さんもどんどんこれを使ってもらいたいもので‘す。

元々、紙ベースで送ってくるから、スキャンなどの面倒な操作が必要なのであって、最

初からファイルをメールて-送ってくれれば問題ないのですが、現実なかなか普及し ません。

特にロータリーの場合は、 20年は無理だと思います。私は日常モバイルしないので必要

性を全く感じないのですが、最近のインテリ若者は、なんでもスキャンし、スキャンデー

タや自分で作成したファイルをすべて iPadやタブレッ卜などのモパイル端末に入れ、い

つでもどこでもデータ操作できるようにしているようです。これら若者が 50歳代ぐらい

になると紙ベースでのデータのやり取りはなくなるでしょう。となると、紙の需要は低下

するかもしれません。



第 2495回例会記録 H.25.1.15 

出席報告

1.出席会員 (61名中) 52名
2.出席免除 2名
3. 来賓(卓話講師)モーリエ ール臨様

パフチチ景子様

パフチチ ・ア ントン 様

4. 当日出席率

5.前々回補足修正率
【メーキャップ会員】

山川会員

(12/21 伊予三島RC) 
井川会員

(12/26 東京銀座RC)
宮崎会員

(12/28 伊予三島RC)
市川会員

(1/4 伊予三島RC) 

出席表彰 (1月)
・山川浩一郎会員 (38年)

・佐々木敬史会員(19年)

・鈴木宣弘会員(18年)

・坂 宗尚会員(16年)

・寺井隆仁郎会員(16年〕
・大西 宣弘会員(12年)

・大西聖和会員(11年)

・尾藤 淳一会員(8年〕
'b川 隆文会員(7年)

会務報告

1.例会変更のお知らせ

新居浜口ータリークラブ |

1月 24日(利夜間例会

88. 14% 
93. 10% 

*リーガロイヤルホテル 2Fクラ ブ事務局

にてメーキャップ受付しております。

2.阿波徳島ロータリ ークラブ

(徳島臼本ポルトガル協会)

2011-2012年度カ会パナ一月信 抜粋誌

「モラエス、ロータリーとの 1年」ご送付

について

3. 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

ハイラ イトよねやま 153
4. 2013年 1月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

入会式

1.推薦者より紹介 大間聖和会員

2.新入会員挨拶 久保安正会員

3. 会員章・四つのテスト額の贈呈

委員長の時間

・短期交換留学生の募集について

・書き損じハガキの収集協力について

国際奉什委員長谷裕二会員

「友J1月号の紹介

雑誌委員長佐々木敬史会員

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース

鈴木昇…久保安正会員、入会おめでとうご

ざいます。

大西聖…新会員に久保安止僚が入会されま

した。梼係よろ しくお願L、申し卜

げます。

石川豊…席替え初日早くも 100%出席を達

成しま した。この調ヂでいつも出

るかも? (3ヶ月連続 ?)これか

らもよろしくおl強いします。
宇高道...今日の日本経済新聞全国版で、ス

バル株式会社の記事が掲載されま

しfこ。
大西宣…久保安正様、入会おめでとうござ

います。親睦委員会、本臼全員出

席です。

卓話 (国際奉仕委員会担当)

「わたしたちの結婚j

モーリエール瞳様

パフチチ景子様

近隣RCの例会日

l月 24日嗣観音寺RC
(観音寺商丁会議所)

1月25日陰)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

1月29日(刈観音寺東RC
(観音寺クランドホテル)

次逓プログラム

l月29日(刈

(職業奉仕委員会担当)

定例理事会
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